

Date : 02.02.2024

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

رَبَّنَا لَا تُؤَاخِذْنَا إِنْ نَسِينَا أَوْ أَخْطَأْنَا رَبَّنَا وَلَا تَحْمِلْ عَلَيْنَا
إِصْرًا كَمَا حَمَلْتَهُ عَلَى الَّذِينَ مِنْ قَبْلِنَا رَبَّنَا وَلَا تُحَمِّلْنَا مَا
لَا طَاقَةَ لَنَا بِهِ وَاعْفُ عَنَّا وَارْحَمْنَا أَنْتَ مَوْلَانَا
فَانصُرْنَا عَلَى الْقَوْمِ الْكَافِرِينَ.
وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:
إِنَّ اللَّهَ كَتَبَ الْإِحْسَانَ عَلَى كُلِّ شَيْءٍ.

ALLAH NE LAISSE PAS LES CROYANTS SEULS ET SANS AIDE

Chers musulmans !

Mardi prochain, une année se sera bientôt écoulée depuis les tremblements de terre survenus dans 10 villes dont Kahramanmaraş et qui nous ont beaucoup fait souffrir en tant que nation. Qu'Allah (j.j) fasse miséricorde à tous nos frères et sœurs décédés à la suite de catastrophes. Qu'Il accorde un prompt rétablissement à nos blessés. Que notre Créateur ne nous fasse plus vivre de telles souffrances. Qu'Il protège notre nation, notre communauté et l'humanité entière de toutes sortes de catastrophes.

Très chers croyants !

Comme durant toute notre histoire, en tant que nation nous avons une nouvelle fois écrit une épopée de la fraternité qui servira d'exemple à l'humanité en réalisant "l'union du siècle" après les tremblements de terre du 6 février. Nous avons essayé de surmonter toutes les difficultés ensemble. Notre État et notre nation ont mobilisé tous leurs moyens pour nos frères et sœurs dont les cœurs ont été détruits et dont les espoirs ont été perdus. Notre nation a ouvert les portes de ses maisons, de ses lieux de travail et de ses cœurs à ces frères et sœurs. Ainsi, la fraternité entre *ansar* et *muhadjir* a été réincarnée dans notre pays. Des liens d'affection ont été établis grâce à des campagnes d'aide organisées dans le pays et à l'étranger.

Très chers musulmans !

Le fait que notre pays soit situé dans une zone sismique nous impose une responsabilité encore plus grande. Tout d'abord, prenons nos précautions par rapport à toutes sortes de risques. Après avoir pris en compte les lignes de faille et effectué les relevés de terrain nécessaires, construisons nos bâtiments avec les matériaux adéquats et les plus résistants. Après avoir rempli nos responsabilités, plaçons notre confiance en Allah (j.j). En suivant le hadith de notre Prophète (s.a.s) : **“Allah a prescrit la bienfaisance en toute chose.”**¹ faisons notre travail de la meilleure des façons. Ne nous mettons pas en danger de nos propres mains.

Chers croyants !

En même temps que la date anniversaire du tremblement de terre, mardi prochain nous honorerons *Laylat al Mi'raj*. Notre Créateur déclare dans le premier verset de la sourate al-Isrâ : **« Gloire à Celui qui de nuit, fit voyager Son serviteur [Muhammad], de la Mosquée al-Haram à la Mosquée al-Aqsa dont Nous avons béni l'alentour, afin de lui faire voir certains de Nos signes. Allah est en vérité, l'Audient et le Clairvoyant. »**²

Cette nuit qui survint après de nombreuses difficultés, le Prophète (s.a.s) a vécu deux grands événements : Al-Isrâ ve Miraj. *Isrâ* est le nom donné au voyage nocturne du messager d'Allah de la Mecque à Jérusalem. Quant à *Mi'raj*, il nomme l'ascension de notre Prophète (s.a.s) vers les cieux pour être témoin de la puissance et la majesté d'Allah (s.w.t).

Honorables musulmans !

Nous sentirons à nouveau l'émotion de la miséricorde à l'occasion de la nuit de *Miraj*. Cependant aujourd'hui, notre première qibla Masdjid al-Aqsa, qui a été le témoin de l'ascension, est attristée. Jérusalem, la ville sûre, qui est le berceau du tawhid, est occupée. Les occupants sionistes commettent un génocide envers nos frères palestiniens sous les yeux du monde entier. Ils les forcent à quitter leur pays d'origine, les laissant condamnés à la faim et à la soif. Ils assassinent même cruellement des patients soignés dans des conditions impossibles. Ils brûlent même les tentes et ne leur donnent aucun droit à la vie.

Mes chers frères et sœurs !

Notre Prophète (s.a.s.) a ordonné que nos cœurs se souviennent de Jérusalem et Masdjid al-Aqsa et que nous la protégeons toujours.³ Continuons donc à apporter notre soutien matériel et moral à nos frères et sœurs. Poursuivons le boycott contre les oppresseurs et ceux qui les soutiennent. Continuons à prier pour nos frères et sœurs.

Je termine ma khoutba avec les invocations qui se trouvent dans le dernier verset de la sourate al-Baqara, connu sous le nom *Amannarrasoûlou*, et qui sont une bénédiction de la nuit de Miraj: **« Seigneur, ne nous châtie pas s'il nous arrive d'oublier ou de commettre une erreur. Seigneur ! Ne nous charge pas d'un fardeau lourd comme Tu as chargé ceux qui vécut avant nous. Seigneur ! Ne nous impose pas ce que nous ne pouvons supporter, efface nos fautes, pardonne-nous et fais nous miséricorde. Tu es Notre Maître, accorde-nous donc la victoire sur les peuples infidèles. »**⁴

¹ Tirmidhî, Diyât, 14.

² Sourate al-Isrâ, 17/1.

³ Abû Dâoûd, Salât, 14.

⁴ Al-Baqara, 2/286.